

Los colectivos festeros participaron en la celebración del Día del Pilar

14/10/2020



La iglesia de Santa Ana acogió ayer una **eucaristía para conmemorar el Día del Pilar**, un acto organizado por la Cofradía de la Soledad, entidad que tiene la custodia desde 2009 de la imagen de la Virgen del Pilar. Desde entonces conmemoran esta fecha, y este año, adaptándose a la nueva normalidad con todas las medidas sanitarias, **no han faltado a su cita**.

Este acto contó con la **representación de cada colectivo**

festero de la ciudad, así como del resto de las **cofradías**.

A la eucaristía acudieron **veteranos de la Guardia Civil**, pues cabe recordar que aunque la imagen del Pilar ahora se custodia en la parroquia de Santa Ana, hasta hace **11 años permanecía en el cuartel de este cuerpo al tratarse de su patrona**.